

Mathieu Groell perd, Morges gagne

► Dans le match au sommet qui a opposé Brugg à Morges, les Vaudois se sont imposés à deux reprises de justesse (8-6), ce qui leur permet de conserver la tête. Une fois n'est pas coutume, Mathieu Groell n'a pas pu contribuer au succès des Morgiens. Le Delémontain, qui revient de blessure, a été battu de peu par deux fois (deux waza-ari à un). «C'était quand même un bon week-end. Battre Brugg chez eux, peu d'équipes sont capables de le faire», note le Jurassien.